



MG Club de France



Rallye de l'île de Ré la blanche

« L'île de Ré un petit paradis au coeur du Pertuis d'Antioche »

Du samedi 12 septembre au dimanche après midi 13 septembre 2020

Teddy Dufour et Bernard Joubert vous proposent de découvrir l'île de Ré, ce petit bout de terre de trente kilomètres sur cinq de large.

Attention, nous limitons le nombre d'équipage à 20

Notre rendez vous sera au parking du Belvédère, au pont.

Ré, ce petit bout de terre de trente kilomètres sur cinq de large, vous envoûtera une fois franchi le pont de 3.3 kms qui le relie à La Rochelle



Nous vous inviterons tout d'abord à découvrir les paysages verdoyants, ses longues plages de sable fin, ses vieux ports et ses maisons typiques blanches à volets verts.



Nous visiterons ensuite la Coopérative des vignerons de l'île de Ré au Bois Plage. Visite de la distillerie, des chais et de la salle des pressoirs (si possible) et dégustation d'un Pineau des Charentes.

Nous déjeunerons face au Pertuis Breton au restaurant St Georges à La Flotte.

Nous traverserons ensuite toute l'île pour nous rendre dans un vrai petit coin de paradis. Caché derrière le golf, l'établissement de Franck se mérite. La vue sur le Fier d'Ars est



unique et en plus on se fera plaisir en dégustant des huitres en pleine nature.

Nous regagnerons La Rochelle car notre soirée et nuit seront au Mercure du vieux port, en face de l'aquarium.

Le dimanche matin, Nous roulerons dans l'Aunis et la Saintonge, puis déjeunerons sur les bords de la Charente à Port d'Envaux.



Nous nous séparerons en début d'après midi, après le déjeuner.

Teddy Dufour & Bernard Joubert